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議会運営委員会会議録（令和２年６月22日） 

 

出席委員  中川委員長 開田副委員長 青山委員 岩城委員 古沢委員 浦田委員 

原議長（オブザーバー） 

欠席委員  なし 

説明のため出席した職員  石坂総務部長 櫻井総務課主幹 

職務のため出席した事務局職員  藤名局長 永田主幹 

 

午前９時00分開会 

【中川委員長】 これより、議会運営委員会を開催いたします。 

 会議日程は、お手元に配付したとおりであります。 

 日程第１ 会議録署名委員の指名をいたします。浦田委員、開田副委員長にお願いいた

します。 

 日程第２ 議案の追加提案等について議題といたします。 

 当局の説明を求めます。 

【石坂総務部長】 おはようございます。 

 今定例会の追加議案としまして、人事案件が８件ございます。担当から説明を申し上げ

ます。 

【櫻井総務課主幹】 おはようございます。 

 それでは、私のほうからは人事案件、追加議案としまして、８件提出されております農

業委員会委員の任命についてご説明させていただきます。 

 議案第41号から48号まであります。 

 現在の農業委員会委員の任期が７月19日をもって満了となることから、今回、推薦等の

ありました８名の方の任命について議会の同意を求めるものでございます。 

 めくっていただいてよろしいですか。一覧表をおめくりください。略歴がございます。

議案第41号は黒田敏弘さんでございます。黒田さんの略歴ですが、昭和30年生まれの65歳、

魚躬にお住まいの方でございます。この方は、認定農業者に準ずる者、営農組織の役員の

方でございます。経歴等はご覧のとおりですが、昭和48年から            に

勤務しておられ、平成25年から平成27年の間、高月生産組合の組合長をされ、現在におい

ても西部営農組合の役員をしておられます。 
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 続きまして、議案第42号は澤田博行さんでございます。澤田さんの略歴ですが、昭和24

年生まれの71歳、北野にお住まいの方でございます。経歴はご覧のとおりですが、平成18

年から平成20年にかけては北野北部生産組合の組合長、平成22年から平成25年は北野町内

会の副会長を歴任しておられ、現在においても中部土地改良区の役員をしておられます。 

 裏面をお願いします。 

 議案第43号は山田義明さんでございます。山田さんは昭和26年生まれの69歳、栗山にお

住まいの方でございます。経歴はご覧のとおりですが、昭和45年から平成23年まで   に

勤務しておられ、平成25年から26年にかけまして栗山生産組合の組合長をしておられまし

た。 

 続きまして、議案第44号は石原忠則さんでございます。石原忠則さんは昭和27年生まれ

の67歳、栃山にお住まいです。この方ですが、認定農業者の方でございます。経歴はご覧

のとおりですが、平成18年から22年にかけまして栃山生産組合の組合長、平成23年から24

年には栃山町内会長を歴任しておられまして、現在においても中部土地改良区の理事の役

員をしておられます。 

 裏面、お願いします。 

 議案第45号は、石若明道君さんでございます。石若明道さんは昭和28年生まれの67歳、

森野新にお住まいです。経歴等はご覧のとおりですが、平成14年から15年にかけまして森

野新生産組合の組合長をしておられました。現在は森野新町内会長をしておられます。 

 議案第46号は、福田智さんでございます。福田智さんは昭和17年生まれの78歳、安田に

お住まいでございます。経歴等はご覧のとおりですが、平成12年から13年にかけまして安

田生産組合の組合長、平成16年から17年には安田町内会長を歴任しておられます。現在に

おいても、南部土地改良区の役員や安田生産組合の副会長などをしておられます。 

 裏面、お願いします。 

 続きまして、議案第47号は新村剛さんでございます。新村さんの略歴ですが、新村さん

は昭和24年生まれの70歳、沖田新にお住まいです。経歴はご覧のとおりですが、沖田新下

島生産組合長やアルプス農業協同組合の総代などを歴任しておられ、現在におきましても、

農業委員の会長や西加積地区生産組合長会の会長などをしておられます。 

 議案第48号は、長谷川玲子さんでございます。長谷川玲子さんは昭和27年生まれ、68歳

です。常盤町にお住まいの方でございます。農業に利害関係のないものとして推薦されて

おります。経歴等はご覧のとおりですが、現在は滑川商工会議所女性会の会長をしておら
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れます。 

 以上でございます。 

【中川委員長】 ただいまの説明について何か質問はありますか。 

 （質疑する者なし） 

【中川委員長】 では、当局からその他で何かありましたら。 

【石坂総務部長】 ありません。 

【中川委員長】 それでは、当局の皆さんには退席をお願いいたします。ご苦労さまでし

た。 

 （当局退室） 

【中川委員長】 では、日程第３ 修正案の提出についてであります。 

 議案第25号に対する修正案が配付のとおり、浦田議員ほか１名より提出されております。 

 提出者より説明を求めたいと思います。 

【浦田委員】 今ほど委員長のほうから話がありましたように、お手元に配付しておりま

す資料をご覧いただければと思います。 

 中身については、議案第25号 令和２年度滑川市一般会計補正予算（第２号）に対する

修正案について、滑川市議会会議規則第16条の規定により別紙のとおり提出いたしますの

で、よろしくお取り計らいいだたきますよう、お願い申し上げたいと思います。 

 中身につきましては、事業名、中滑川駅前再開発事業に係る予算、歳入、歳出とも4,500

万円を削減するものでございます。 

 内容につきましては記載のとおりでございますので、よろしくお願いいたします。 

 なお、別紙添付しております提案理由につきましては、本会議場では大浦議員が提案理

由を説明させていただきますので、よろしくお願いしたいと思います。それにつきまして

も別紙添付しておりますので、ご一読いただければ幸いかと思います。 

 よろしくお願いいたします。 

 以上でございます。 

【中川委員長】 ただいまの説明について、何かご質疑ございませんか。 

 （質疑する者なし） 

【中川委員長】 ないようでありますので、次に移ります。 

 日程第４ その他に入ります。 

 本日の定例会最終日に係る議事の流れについて、事務局から説明をお願いいたします。 
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【藤名局長】 おはようございます。 

 それでは、６月定例会に係る議事の流れをお願いいたします。 

 まず、日程第１、委員長報告です。各常任委員長から委員長報告があります。 

 なお、産業厚生建設委員会では、議案第25号 令和２年度滑川市一般会計補正予算（第

２号）に対する修正案が提出されましたが、修正案は賛成少数となり、原案のとおり可決

でございます。 

 委員長報告に続いて、大浦議員と浦田議員から議案第25号に対する修正の動議が提出さ

れておりますので、提出者から提案理由説明がございます。 

 その後、各委員長報告及び議案第25号に対する修正案についての質疑に入ります。質疑

がなければ質疑を終結いたします。 

 次に、議案第25号から議案第40号までの16議案について討論に入ります。討論の通告が

１件ございます。議案第25号の修正案に対する反対討論が脇坂議員からあります。 

 討論終了後、採決に入ります。修正案の提出により、分離して採決いたします。 

 まず、議案第25号に対する修正案について採決いたします。修正案に賛成の議員の起立

を求めます。採決の際は、ご着席くださいと議長の発言があるまでご起立願います。 

 修正案可決の場合は、議案第25号の修正した部分以外について採決を行います。修正案

否決の場合は、議案第25号の原案について採決を行います。いずれの場合も、採決の際は、

議長のご着席くださいの発言があるまでご起立願います。 

 次に、議案第26号から議案第40号までの15議案を一括採決いたします。 

 続いて、日程第２から９まで、議案の追加提案でございます。議案の追加提案がござい

ますので、職員が議案を配付します。 

 日程第２から９、議案第41号から第48号 滑川市農業委員会委員の任命について市長か

ら提案理由の説明があった後に、委員会付託を省略し、事案の性質上、質疑・討論を行わ

ない旨を決定し、直ちに採決を行います。１人１議案ですので、８回採決となります。 

 裏面をお願いします。 

 続いて、日程第10、閉会中の継続審査です。議会運営委員長からの閉会中の継続審査の

申出をお諮りし決定いたします。 

 最後に市長から閉会の挨拶があり、閉会となります。 

 なお、本会議終了後、昼の休憩を挟んで、全員協議会１時30分をめどに開催いたします。 

 以上でございます。 
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【中川委員長】 ただいまの事務局からの説明に対し、ご意見ありませんか。 

 （質疑する者なし） 

【中川委員長】 ないようでありますので、それでは、その他で委員のほうから何かあり

ましたらお願いいたします。 

 （質疑する者なし） 

【中川委員長】 ないようですね。 

 事務局から何かありますか。 

【藤名局長】 ありません。 

【中川委員長】 それでは、最後に閉会中の継続審査の申出についてお諮りいたします。 

 本委員会において、閉会中もなお継続して審査を行うため、滑川市議会会議規則第107条

の規定により、議長に対して閉会中の継続審査を申し出たいと思います。これにご異議あ

りませんか。 

 （異議なし） 

【中川委員長】 異議がないようでありますので、そのようにさせていただきたいと思い

ます。 

 次回は６月26日金曜日午後１時30分を予定しております。 

 以上で、本日の議会運営委員会を閉会といたします。 

 ご苦労さんでした。 

午前９時14分閉会 

 


